
michael16348 stellt sich vor

Beitrag von „filou*“ vom 23. Dezember 2014, 18:42

Hallo Michael,

herzlich wlilkommen hier im Forum.
Wie man aus deiner Vorstellung entnehmen kann, bist du ja in Sachen
Aussaat und Anzucht kein Neuling mehr.
Mit deinem Gewächshaus von 24 qm hast du ja dann noch gaaanz viel
Platz für neue Pflanzen und Kreuzungen.
Aber Vorsicht, wer wie wir hier mit dem Kakteenvirus infiziert ist, bei dem kann
sich das ganz schnell ändern.:D

Wünsche Dir viel Spaß hier,
Viele Grüße
Ingrid

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3913-michael16348-stellt-sich-
vor/&postID=31887#post31887
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